OCTUBRE 2024

# IGLESIA O EN ZAMORA



## NUEVO CURSO PASTORAL 2024-25







## III ASAMBLEA DIOCESANA

LA DIÓCESIS DE ZAMORA INAUGURA EL NUEVO CURSO PASTORAL 2024-2025 CON LA CELEBRACIÓN DE LA PRIMERA JORNADA DE LA TERCERA EDICIÓN DE LA ASAMBLEA DIOCESANA. EN TORNO A 150 PERSONAS PROCEDENTES DE DISTINTOS TERRITORIOS Y REALIDADES DE LA IGLESIA SE DIERON CITA EL 28 DE SEPTIEMBRE EN EL SEMINARIO.





La metodología desarrollada en la primera jornada de convivencia fue `la conversación en el espíritu´.

El objetivo principal es discernir la voluntad de Dios, tanto en asuntos personales como comunitarios.



San Ignacio de Loyola desarrolló el concepto de la conversación espiritual como una forma de discernimiento en conjunto. Para San Ignacio, las conversaciones no eran meros intercambios de opiniones, sino verdaderos espacios de encuentro con Dios, en los que cada persona puede reconocer la acción de Dios en su vida y en la de los demás.

"ENTREMOS EN ESTA ASAMBLEA PARA DEJARNOS REGENERAR POR LAS AGUAS DEL ESPÍRITU"

Solutions

Mons. Fernando Valera



### El pueblo de Dios en Zamora, a la escucha del Espíritu

La Diócesis de Zamora ha celebrado la III Asamblea Diocesana, un evento centrado en el tema de la conversión espiritual y el camino sinodal, bajo el lema `La conversión espiritual: un método para caminar juntos´. El encuentro, que tuvo lugar en el Seminario de San Atilano el pasado 28 de septiembre, congregó a representantes de parroquias, grupos, movimientos y comunidades religiosas de la diócesis, en un espacio de oración, diálogo y reflexión conjunta.

Monseñor Fernando Valera inauguró la jornada destacando la importancia de trabajar unidos en este proceso sinodal, basado en la escucha activa y el discernimiento comunitario. "Es una experiencia espiritual personal, comunitaria y eclesial", explicó el obispo, quien subrayó la necesidad de cultivar actitudes de humildad, hospitalidad y acogida para avanzar en comunión y abrirse al Espíritu Santo. Valera, citando al Papa Francisco, recordó que "si lo que sucede en el mundo no nos afecta, es imposible discernir lo que Dios quiere".





#### Presencia de los Jesuitas

Un aspecto clave de la asamblea fue la participación de los jesuitas Juan Antonio Guerrero y José de Pablo, quienes aportaron la espiritualidad ignaciana al proceso de reflexión. Los jesuitas guiaron a los participantes en un modelo de trabajo basado en la oración profunda y el discernimiento para reconocer la acción del Espíritu en la vida personal y comunitaria.

"En un mundo tan polarizado, intentamos abrirnos para ver qué quiere el Espíritu de nosotros, orar, escuchar y caminar juntos", afirmó Juan Antonio Guerrero, resaltando la importancia de la creatividad guiada por Dios.





Por su parte, José de Pablo destacó el sentido profundo de la sinodalidad como una práctica ancestral en Iglesia desde los tiempos de Pedro y San Pablo, enfatizando que la clave está en "escucharnos unos a otros", ya que la escucha activa puede transformar corazones y provocar un verdadero cambio la comunidad.



## Jornada de reflexión y eucaristía

La jornada concluyó con una eucaristía, presidida por el obispo diocesano, celebrada en la Iglesia de San Ildefonso, tras un día de intenso diálogo y discernimiento.

Con esta III Asamblea, la Diócesis de Zamora avanza en su proceso de conversión pastoral y renovación estructural, impulsada por la espiritualidad ignaciana y un fuerte sentido de comunión.

La segunda jornada de la Asamblea tendrá lugar el 11 de enero y la clausura será el 5 de abril



**2º parte Asamblea:** 11 de enero. Seminario

**3º parte Asamblea/ Clausura:** 5 de abril. Seminario



## **WEEK**

#### 11 octubre/20.00 h San Torcuato

Misa por las misiones. Testimonio misionero y acto de oración con niños y jóvenes.

20 octubre. DOMUND

## **WEEK**

#### 17 octubre/17.00 h Seminario

Formación de P. Salud "Actitudes básicas de la relación de ayuda", por Óscar Moriana

## 

#### 850° Aniversario de la consagración de la S.I Catedral de Zamora

Las obras de construcción de la Catedral de Zamora se iniciaron en el año 1151 de la mano del entonces obispo Esteban y en 1154 se produjo la consagración de la seo. No fue hasta el 15 de septiembre de 1174, veintitrés años después, cuando la Catedral del Salvador abría las puertas al Pueblo de Dios. En este 2024 se cumplen, por tanto, 850 años de su dedicación.

Es por ello que el obispo de la diócesis, Fernando Valera, ha sido el promotor de una celebración que ha englobado un importante ramillete de actividades durante la segunda quincena de septiembre y los primeros días de octubre.



El consejero de la Presidencia de la Junta de Castilla y León, Luis Miguel González Gago, también participó en la presentación de los actos conmemorativos ensalzó el papel del primer templo diocesano y de las actividades programadas que han incluido: actos litúrgicos, visitas guiadas matutinas y nocturnas, conciertos y otras actividades musicales, y conferencias sobre la Catedral y su valor teológico, social, urbanístico y arquitectónico.





